

Intensifica el Ejército Argentino sus Ataques Contra Guerrilleros

Tucumán y Santa Fe, los Centros Militares y Policías, en las Acciones; Además de la AAA, Otros han Asesinado a Muchos: Illia

BUENOS AIRES, 12 de octubre. (AFP, Latín y AP) Tropas combinadas del ejército y la policía intensificaron hoy sus ataques contra reductos guerrilleros de las provincias de Tucumán y Santa Fe, apoyadas por aviones y helicópteros de combate.

La semana pasada murieron 73 insurgentes en diferentes enfrentamientos con las fuerzas de seguridad.

En San Luis, 800 kilómetros al oeste de la capital, el ex presidente argentino, Arturo Illia, aseguró hoy que "la guerrilla es de abajo y de arriba, porque también hay que computar las personas que mata el gobierno".

Durante una reunión de la juventud de la Unión Cívica Radical, el ex mandatario acusó al gobierno de "no marchar con rumbo cierto, ya que faltan planes concretos, claros y definidos. Argentina marchará y se recuperará cuando la tome un gobierno que tenga un mínimo de capacidad, eficiencia y responsabilidad".

Illia dijo que en Argentina existían "una serie de señores" que, al igual que la Alianza Anticomunista Argentina (Triple A), han cometido muchos crímenes", de los cuales nadie les ha pedido cuentas".

Mientras tanto, en las selváticas montañas de Tucumán, una columna del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) intentaba hoy escapar al cerco tendido por los uniformados.

En la provincia de Santa Fe las tropas combinadas mantienen rodeado un grupo de viviendas, en las que se supone están refugiados varios guerrilleros que ayer intentaron ocupar un cuartel.

En estos combates, el ejército utiliza helicópteros, por primera vez desde que iniciaron la campaña antiguerrillera, en febrero pasado.

Fuentes militares revelaron que los guerrilleros han repelido los ataques con lanzacohetes desde las montañas, uno de los cuales alcanzó el viernes pasado a un helicóptero, causando la muerte a un sargento de ametralladoras.

En el departamento de Belgrado, provincia de Santa Fe, la policía dijo tener acorralados a unos 40 guerrilleros, los que ayer, luego de provocar una balacera con elementos uniformados, consiguieron escapar. Cinco combatientes fueron muertos durante el enfrentamiento por las fuerzas de seguridad.

Versiones no confirmadas adelantaron que los militares se disponen a hacer uso de tanques pesados para desalojar a los guerrilleros.

En Buenos Aires los medios periodísticos estimaron que la guerrilla atraviesa por uno de sus periodos más críticos, toda vez que han tenido gran cantidad de pérdidas en vidas humanas, además que no han podido recibir ni víveres ni armas.

Importantes políticos indicaron que el gobierno tiene esta vez la firme intención de liquidar los más fuertes focos de resistencia.

"Para Argentina comenzará esta semana un periodo pleno de zozobras", dijo hoy un diario local al comentar el retorno de la Presidenta María Estela Martínez, ya que se teme un recrudecimiento de la guerrilla urbana; la continuación de la inestabilidad económica; las continuas divergencias entre el partido gobernante y la peligrosa desestabilización institucional.

"Sin contar —agrega el diario Clarín— con el temor de que los grupos fascistas del "verticalismo", bastante desplazados del gobierno después del alejamiento de López Rega, intentan nuevamente encaramarse a la sombra de la señora Perón".